

Mardi 5 janvier 2016

## Les lycéens face aux dangers de l'alcool

### Sécurité



Intervention au lycée Clément-Ader./Photo DDM, archives M. A.

La compagnie Le Trimaran, de Castelnau-de-Montmiral, était, courant décembre, au lycée Clément-Ader afin d'y mener une action nationale pour la prévention de l'alcoolisation chez les jeunes. «Alcool'Ego» est un outil de prévention qui s'appuie essentiellement sur le théâtre interactif pour parvenir au débat et à l'échange : «Au-delà du côté ludique, le besoin d'expression est très présent chez les jeunes. Le travail de l'association est de pouvoir parler sereinement de cette thématique forte qui est celle de l'abus d'alcool chez les jeunes, en respectant la parole de chacun», explique Stéphane Tournu-Romain, le concepteur de l'action. Une réflexion immédiate se fait après les sketches.

Parmi les outils périphériques, une exposition est diffusée dans les centres de documentation et d'information des lycées et des facultés visités et au sein des clubs rencontrés. L'équipe qui intervenait était composée de Stéphane Tournu-Romain, Wuze pour les décors, et des comédiens Amélie Gasparotto, Christophe Cousteix, Clément Demoen.

Contact : compagnie Le Trimaran au 05 63 40 58 18.